



Alicia Bárcena

Secretaria Ejecutiva de la Comisión
Económica para América Latina y el Caribe

Alicia Bárcena es licenciada en Biología y Máster en Administración Pública por la Universidad de Harvard. Finalizó los cursos de la Maestría en Ecología e inició estudios de doctorado en Economía en la Universidad Nacional Autónoma de México. En 2014 fue investida como doctora honoris causa en la Universidad de Oslo. Actualmente es Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

Previamente se desempeñó como Secretaria General Adjunta de Gestión en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York, y cumplió tareas como Jefa de Gabinete y anteriormente como Jefa Adjunta de Gabinete de Kofi Annan, entonces Secretario General de las Naciones Unidas.

Alicia Bárcena ha sido profesora e investigadora de la Universidad Nacional Autónoma de México y ha publicado numerosos artículos sobre desarrollo sostenible, políticas públicas, medio ambiente y participación pública.

Asume como Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) el 1 de julio de 2008.